

Siebenbrunnenplatz - der coole Platz

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der SPÖ stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 16.03.2021 gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgenden

Antrag

Die zuständigen Magistratsabteilungen, allen voran die MA 28, werden um Überprüfung gebeten, wie der Siebenbrunnenplatz als erster „Cooler Platz“ in Margareten adaptiert werden kann. In die Planungsvorschläge soll in jedem Fall der Siebenbrunnen als zentrales Identifikationsmerkmal für den 5. Bezirk und die Etablierung einer identitätsstiftenden klimafitten Stadtmöblierung miteinbezogen werden.

Begründung

Aus den Erfahrungen der „Coolen Straße“ in der Pannaschgasse konnte abgeleitet werden, dass Straßen und Gassen weniger für die vorgeschlagenen Maßnahmen geeignet sind als bereits belebte Plätze. Einer der meistfrequentierten Plätze in Margareten ist der Siebenbrunnenplatz. Dieser zeichnet sich einerseits durch eine hohe Lebendigkeit aus, aber auch durch höhere Temperaturen im Sommer. Aus diesem Grund ist dieser Platz äußerst hervorragend für das Konzept eines Coolen Platzes geeignet, auch weil sich bereits das Element Wasser durch den Siebenbrunnen als zentrales Identifikationsmerkmal auf diesem Platz abbildet. Eine Integration dieses Brunnens stellt eine großartige Möglichkeit dar, bereits Vorhandenes mit der Zukunft zu verknüpfen. Weiters besteht der Wunsch nach einer klimafitten Stadtmöblierung, die von Margareten aus für ganz Wien beispielgebend sein kann.

BRin Mag.^a Elke Hanel-Torsch
Klubvorsitzende

BRin Ve Maricic

BR Mag. Klaus Mayer, MA